## Condamnation des suppressions de postes et de programmes à l'Université Laurentienne.

L'assemblée départementale condamne les suppressions de postes et de programmes mises de l'avant par les responsables de l'Université Laurentienne.

## Considérant

Que l'enseignement supérieur et la recherche universitaire en français sont essentiels à la vitalité et à l'épanouissement de la francophonie canadienne;

## Considérant

Que l'abolition du programme d'histoire en français et des programmes de maîtrise spécialisés dans l'histoire du Nord-Ontario est un affront envers le bilinguisme de l'Université Laurentienne et envers la communauté franco-ontarienne;

## Considérant

Le licenciement outrancier de 110 professeur.e.s en fonction de la fréquentation des programmes qui évacue le rôle essentiel des sciences humaines dans la vie universitaire, économique et culturelle;

Sur proposition de Mathieu Arsenault, appuyée par Thomas Wien l'assemblée des professeurs du département d'histoire de l'Université de Montréal se déclare scandalisée et condamne vivement les suppressions de postes et de programmes réalisées par l'Université Laurentienne qui mettent en péril l'accès à l'enseignement et à la recherche universitaire en français, et affectent de manière injuste et disproportionnée la communauté franco-ontarienne.